

みんなぞきゅう一度

気をつけていこう！

先週から岡山県では『新型コロナウイルス』の感染者数が増えている状況に…。子どもたちからも『メッチャ人数増えてるよね』『この前なんて100人超えてたよ？』などと会話している姿が見られました。

そこで！ 21日(月)では、帰りの会にて改めて『コロナ対策ルール』の再確認をすること！ 指導員・第一メンバーで話し合いを行い、①～⑤のルール確認を行いました！

- ① 室内では必ずマスクを着用する！
- ② おやつ・宿題のときは絶対にお喋り禁止！
- ③ 学校から帰ってきたら必ず手洗い・消毒を徹底する！
- ④ 遊ぶときは密接しないように気を付ける！
- ⑤ 自分たちで気づいて、声をかけ合おう！

以上のルールを第一メンバーへ伝え『みんなでもう一度…気をつけていこう！』と指導員から話をしました。

また、25日から『冬休み』もスタートします。1日保育となり、AMIでの生活時間も長くなりますので…子どもたちと一緒に気をつけていきたいと思えます！

けん玉がしたいんだけど

やり方が分からん…。

22日(火)の夕方の出来事。指導員のところへ『けん玉がしたいんだけど、やり方が分からん…。』と叫びにきた土井ゆいと君(1年)。

そこへ『どしたん？』と声をかけてくれたのは上田みずきちちゃん(2年)。指導員が『けん玉がしたいんだけど…』と伝えると『教えてあげようか？』とみずきちちゃん。遊んでいた折り紙をストップしてけん玉を準備すること『何がしたいん？』とゆいと君に聞く姿がありました。『これがしたい…』と大皿を示すゆいと君『分かった！じゃあ持ち方は…』とゆいと君に見やすいようにけん玉を持って教えるみずきちちゃん。持ち方をマスターするとさっそく大皿に玉を乗せていきます。

ゆいと君がしているのを見ながら『上にあげるときは膝を使って…』玉はまっすぐ下におろした方がいいよ…』と随時アドバイスを送るみずきちちゃん。

この日、成功とはいきまじましたが、成功を目指して引き続き頑張っしてほしいと思います☆



いつも出ている

ゴミ箱が…

先日(火)の出来事。おやつの場合『あっ！』と何かに気づいた様子の兼田ひなみちゃん(2年)。指導員のところへ『さっさと帰るよ！』も出ているゴミ箱がでてないよ。『ひなみちゃん。あーゴミ箱…。』すべに出すね。『と指導員が動くよとすると『いいよ！出しとく〜』と流し場にあったゴミ箱を動かしてくれる姿がありました。

いつもとは違う状況に気づき、行動してくれたひなみちゃんの姿に嬉しく感じた指導員でした。

ビンゴ大会を

お楽しみだぞ！

先日、指導員が冬休みに開催を予定としている『ビンゴ大会』の準備をしていると『なあなあ何しとん？』ビンゴ大会の準備しとん？』と第一メンバー。『そっよ！ 楽しみにしといてね〜』と指導員が声かけると『景品は何があるん？』夏休みのビンゴ大会はメッチャおもれかったわあ〜』とかかなり楽しみにしてくれている様子…。

今年のラストイベントになる『ビンゴ大会』をお楽しみに〜！

